
VERBALE n° 5 DELCONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 19 LUGLIO 2016  

 
L’annoduemilaSEDICI, addì 19 del mese di luglio, alleore17,00,regolarmente convocato presso i locali dell’Istituto 

Comprensivo siti in L.goS.PioV,20, (convocazione di cui al prot.n. 4553/M2del 15/05/2016) si è riunito il Consiglio 

di Istituto così composto: 
 

 
Alfano Carla Dirigente Assente 

Amodeo Franca docente Assente 

Arena  Angela Maria docente Presente 

Batori  Stefano docente Presente 

Federici Alessandra docente Presente 

Mazzalupi  Tiziana docente Presente 

Santarcangelo Anna Claudia docente Presente 

Scavo Sabrina docente Presente 

Saraceni Sonia docente Assente 

Iaus Lorenza genitore Presente 

Cauli Raffaella genitore Assente 

Di Trocchio Maria Gemma genitore Assente 

Borrelli Diana genitore Presente 

Belleggia  Silvia genitore Presente 

Piscitello Marco genitore Presente 

Rossetti Alessia genitore Presente 

Gallo  Simona genitore Presente 

Fronzi  Stefania ATA Presente 

De Luca Giuliana ATA Assente 
 
 

Ordine del giorno 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 

2. Apertura buste: bando affidamento locali scolastici 

3. Richiesta Municipio 13 locali 

Vv ee. 

 

 

1. Il verbale della seduta precedente vine approvato all’unanimità 

 

2. Apertura buste: bando affidamento locali scolastici 

Si aprono tutte le buste contenti le proposte inviate: 

a) ASD speed 18 

b) Arte 2.0 

c) AS sport time 

d) Burattinmusica 

e) La Baraonda 

f) Leon Roma (ex Val) 

g) ASD Acli NFA Nuove Fiamme azzurre 

h) ASD A. Rosmini 

i) Language Academy SCARL 

 

Esaminata la documentazione presentata si prende atto che tutte le proposte e le associazione che le presentano 

rispondono pienamente ai requisiti indicati nel Bando pubblicato. 

 

SI decide quindi di deliberare parere positivo all’affidamento a tutte le associazioni che hanno fatto richiesta all’uso dei 

locali. Resta fermo che tutte le associazioni sono tenute a concordare gli orari di svolgimento delle attività con le 

segreteria organizzativa. Nel caso non sia possibile per le associazioni attenersi agli orari concordati verrebbe meno 

l’affidamento dei locali. 

 

Con voto favorevole all’unanimità palesemente espresso, il Consiglio delibera (delibera n. 22 del 19.07.2016) di 

concedere l’uso dei locali nei limiti sopra espressi. 

 



3. Richiesta Municipio 13 locali 

Il consigliere Batori relaziona in merito all’incontro avvenuto in Municipio nei giorni precedenti riguardo alla richiesta 

di uso dei locali avanzata da alcune associazioni direttamente presso il Municipio 13 per la concessione in uso dei locali 

della scuola. 

In tale riunione è stato espresso un parere negativo, in quanto le associazioni non sono conosciute, le proposte avanzate 

sono già svolte da associazioni che da anni partecipano al bando emanato dalla scuola. 

 

Il consiglio preso atto di quanto riferito dal consigliere Batori  

Con voto favorevole a maggioranza palesemente espresso, delibera (delibera n. 23 del 19.07.2016) di ratificare 

il parere negativo già espresso e di comunicarlo agli uffici competenti del municipio. 

 

 

La consigliera Belleggia chiede un incontro con la dirigenza per rappresentare le esigenze, le finalità, l’ambito di 

interesse dell’associazione Genitori della Clementina Perone, al fine di ottenere l’autorizzazione all’uso dei locali 

scolastici. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il segretario          La presidente 

Stefano Batori          Lorenza Iaus 

 


